

Realschüler organisieren Spendenaktion für Japan



Mitfühlen - sich einsetzen - helfen: mehrere Schüler der Realschule Oelde haben gezeigt, wie man mit persönlichem Einsatz etwas bewegen kann. Organisiert mit ihrem Lehrer Herrn Tegeder hat die Klasse 7d durch eine schulinterne Kuchenaktion 134 € sammeln können. 28 Schüler haben Kuchen gebacken und diesen während der

Schulzeit verkauft. Die 8-köpfige Gottesdienst-AG hat mit Hilfe von anderen Schülern durch eine Sammelaktion in der Schule, bei Freunden, Bekannten und in der Nachbarschaft 2.500 € sammeln können. Die Gruppe macht regelmäßig soziale Aktionen zugunsten eines guten Zwecks wie z.B. für den Oelder Tisch.